

Canciller cubano felicita a primer ministro de Jamaica por reelección



La Habana, 4 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, felicitó este viernes a Andrew Holness por su reelección como primer ministro de Jamaica, y ratificó la voluntad de fortalecer las históricas relaciones entre los gobiernos de La Habana y Kingston.

Le deseamos éxitos en su nuevo mandato, manifestó el diplomático cubano en su perfil en Twitter tras el anunciado triunfo de Holness por el Partido Laborista en las elecciones generales efectuadas la víspera en Jamaica.

"Felicitamos a Su Excelencia @AndrewHolnessJM por su reelección como Primer Ministro de Jamaica tras triunfo electoral del Partido Laborista. Le deseamos éxitos en su nuevo mandato y ratificamos voluntad de continuar fortaleciendo las históricas relaciones de amistad y cooperación", tuiteó el canciller cubano.

Holness, quien obtuvo un segundo mandato consecutivo, en su discurso de aceptación dijo sentirse honrado por la victoria y ratificó que no tolerará la corrupción en su Gobierno.

Cuba y Jamaica establecieron relaciones diplomáticas en diciembre de 1972. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/233263-canciller-cubano-felicita-a-primer-ministro-de-jamaica-por-reeleccion>



Radio Habana Cuba